
令和 5年 4月 3日 

 

令和 4年度学校関係者評価委員会報告書 

 

学校法人 葵学園 

葵メディカルアカデミー 

学校関係者評価委員会 

 

自己点検評価委員会が作成した令和 4年度自己点検・評価報告書をもとに、学校関係

者評価委員会を実施しました。令和 4年度学校関係者評価について、下記のとおり報

告します。 

 

 

＜日 時＞ 令和 5年 4月 3日(月) 16:30～17:00 

＜場 所＞ オンライン開催（zoom） 

＜出席者＞ 委員 

西 嘉子氏（所属：埼玉県歯科衛生士会）企業等委員 

高橋 範行氏（所属：医療法人財団真光会 竹内病院）企業等委員 

福田 恭祐 （所属：医療法人葵 深谷中央病院）卒業生 

      事務局（学校側） 

      持田 誠（葵メディカルアカデミー 理事） 

      小堀 誠（葵メディカルアカデミー 学事課） 

＜会議概要＞①学校アンケート（卒業生対象）の結果報告 

      ②自己評価内容報告 

      ③上記内容に関する意見 

 

 

 

学校関係者委員会報告  

～各項目に関する学校関係者評価委員の評価・意見～ 

 

項目１ 教育理念・目標 

●学園の理念、学校各科の教育理念、教育目標、求める学生像が、学生便覧に明記され

ており、わかりやすい。 

 

項目 2 学校運営 

●適切に運用されていると思う。 

 

項目 3 教育活動  

●質の高い教育がおこなわれていると感じる。 

●アンケートで、卒業生の 83.1%が教育の質が高いと回答していることは素晴らしい。 

 



項目 4 学修成果  

●理学療法科、歯科衛生科ともに、しっかりと学生に国家資格を取得させている。 

●退学率も低減が図られてきているので、引き続き学生サポートを充実させて退学率の

さらなる低減に取り組んでいって欲しい。 

●アンケートから、非常に高い学修成果が得られていると感じた。 

 

項目 5 学生支援  

●課外活動は、以前は地域の健康祭り等に学生がボランティア参加しており、コロナ渦

の影響で参加できず、いろいろなことに支障が出たが、今年度からまた課外活動をはじ

めてもいいのではないか。 

●アンケートから、非常に効果的な学生支援がなされていると感じた。 

 

項目 6 教育環境 

●アンケートから、非常に良い教育環境が整備されていると感じた。 

 

項目 7 学生の受入れ募集 

●資格取得においても多くの選択肢が並立している状況で、学生募集は非常に大変だと

思うが、頑張って欲しい。 

●人気のある学校という印象があり、教職員の皆さんが学生にとても丁寧に対応してい

ると思う。 

 

項目 8 財務 

●特になし 

 

項目 9 法令等の遵守 

●特になし 

 

 

 

 

＜総括＞ 

委員の皆様からいただいたご意見を真摯に受け止め、高等教育機関として、また地域に根 

差した専門学校として、学生を地域医療に貢献できる人材として育成していきたい。 

また、こうした期待に応えられる学校運営を今後も目指していく。 

 


